

**Antonio de Diego.** *Antropología, lenguaje y metafísica en las contribuciones de Toshihiko Izutsu en el Círculo Éranos.*

Toshihiko Izutsu (1914-1993) fue una de las figuras más reconocibles del círculo de Eranos. Su conocimiento tradicional, en muchos casos desde la vivencia, de los modos de pensamiento de Asia Oriental y el mundo islámico le llevo a construir una filosofía meta-histórica que desafiaba al lenguaje y a la lógica y acababa en la búsqueda de una antropología trascendental. El objetivo de esta ponencia es explorar sus contribuciones en Eranos de 1967 a 1982 en el intento de definir qué es, enfatizando un presente intemporal y simbólico, el pensamiento oriental.